

Los senderistas 'Los Peregrinos' de Las Torres de Cotillas concluyen el Camino de la Cruz de Caravaca

Comenzaron hace un par de meses en Orihuela (Alicante) y los más de medio centenar de torreños han cubierto el trayecto en ocho jornadas

10/04/17 – Tras ocho intensas jornadas caminando los integrantes de la asociación de senderismo "Los Peregrinos" de Las Torres de Cotillas han concluido la ruta del Camino de la Cruz de Caravaca, ahora que se celebra el Año Santo Jubilar 2017. Tras comenzar su ruta en la localidad de Orihuela (Alicante) hace unos dos meses los más de medio centenar de torreños participantes concluyeron este pasado fin de semana este trayecto que ha tenido su fin en Caravaca de la Cruz. Una última jornada en la que los torreños tuvieron el honor de llevar la Cruz desde la Parroquia de San Salvador hasta la Basílica caravaqueña.

Es la segunda ocasión en la que esta asociación, que lleva 8 años haciendo rutas por toda la región de Murcia, realiza este itinerario. Desde su nacimiento allá por 2010 esta asociación realiza periódicas salidas tanto por rutas murcianas como por zonas limítrofes. Desde el Camino de Santiago hasta rutas por las sierras murcianas, andaluzas, gallegas, asturianas, manchegas o aragonesas. Ése es el rico e intenso balance que ofrece este colectivo integrado a fecha de hoy por más de sesenta vecinos de toda clase y edad de Las Torres de Cotillas.

